

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## IGR-IAE Rennes : 70 ans d'histoires, d'engagement et d'ambitions partagées

**Depuis 1955, l'IGR-IAE Rennes, rattaché à l'Université de Rennes, s'impose comme un acteur clé du paysage académique et économique du grand ouest. À l'occasion de son 70<sup>e</sup> anniversaire, l'Institut de Gestion de Rennes célèbre son modèle et se projette vers l'avenir.**

Institut Universitaire de Référence dans la région, construit sur des valeurs fortes en résonance avec le caractère breton – travail, authenticité, courage, ouverture au monde, solidarité – et reconnu pour son rôle d'ascenseur social, l'IGR-IAE Rennes s'attache depuis 70 ans à produire par la recherche et transmettre par la formation des connaissances innovantes en gestion et en management.

L'IGR-IAE Rennes incarne une Bretagne moderne, alliant excellence académique, proximité humaine et audace collective. Forte de ses racines locales, l'école rayonne bien au-delà des frontières grâce à ses diplômés, étudiants et partenaires.

Pour marquer le coup d'envoi de cette année exceptionnelle, l'IGR-IAE Rennes s'est engagé, en collaboration avec l'agence Campus Com, dans une réflexion profonde sur les atouts qui ont forgé son succès. L'objectif est de valoriser son positionnement stratégique et de renforcer un éco-système vertueux où étudiants, enseignants, personnels, entreprises et diplômés de l'école co-construisent des dynamiques positives et des collaborations fructueuses.

Ces 70 ans seront ainsi l'occasion de mettre en avant les atouts de l'IGR-IAE Rennes :

- **Un ancrage territorial fort**, témoignant de la capacité de l'école à bâtir des partenariats solides et à répondre aux besoins des acteurs du territoire.
- **Une communauté soudée**, où la proximité unique entre les 1200 étudiants, les 23 000 diplômés, les 95 enseignants et personnels et les 1500 entreprises partenaires permet à chacun de trouver sa place et de contribuer au succès collectif.
- **Une ouverture au monde**, offrant à ses étudiants français et internationaux des opportunités concrètes et stimulantes via les accords avec ses 83 universités partenaires en Europe, en Asie et Outre-Atlantique.
- **Un esprit d'entreprendre**, permettant aux étudiants d'explorer de nouvelles idées et d'être prêts à relever les défis d'un monde en transition.

Tout au long de 2025, de nombreuses actions viendront illustrer cette dynamique collective et renforcer l'impact de l'IGR-IAE Rennes. Pour lancer les festivités, l'IGR-IAE Rennes diffuse dès ce mois de janvier une **vidéo anniversaire**. Ce format court et dynamique, conçu en collaboration avec l'agence Campus Com, révèle la nouvelle identité visuelle de l'institut et

met en lumière les valeurs fondamentales de l'école : ambition, authenticité, ténacité, solidarité, et ouverture sur le monde.

**Hélène Rainelli Weiss, directrice de l'IGR-IAE Rennes, déclare :**

*« Ces 70 ans marquent une étape importante dans l'histoire de notre Institut. Ils sont le reflet d'un collectif engagé et de valeurs fortes qui nous animent au quotidien. Ce jubilé est une opportunité unique de remercier et de fédérer toutes les générations d'IGRiens qui ont contribué à notre rayonnement. Ensemble, ils ont construit cette maison, et ensemble, ils continueront à la faire rayonner. »*

**À propos de l'IGR-IAE Rennes :**

Fondé en 1955 par Jane Aubert-Krier et Claude Champaud, l'IGR-IAE Rennes est une école universitaire de management située au cœur de la Bretagne et rattaché à l'Université de Rennes. Elle propose des formations d'excellence en management, accessibles en formation initiale, continue et en alternance. Soutenu par ses entreprises partenaires et un réseau actif de plus de 23 000 diplômés, l'IGR-IAE Rennes joue un rôle clé dans le développement économique et sociétal de la région.

**Pour toute demande d'information ou pour recevoir les actualités liées à cet anniversaire, merci de contacter :**

Emma Lebaut

Responsable Communication IGR-IAE Rennes

[emma.lebaut@univ-rennes.fr](mailto:emma.lebaut@univ-rennes.fr)

02 23 23 53 57